

al calor será tan grande como no se ha conocido.

El domingo tuvo la desgracia de perder una zaña de dos años el conocido relojero de esta ciudad D. Domingo Cantisani.

Le acompañamos en su justo dolor.

Adelantan rápidamente en Barcelona los trabajos para crear en aquella populosa ciudad una Exposición internacional permanentemente.

Ha reanudado su publicación nuestro estimado colega *El Eco de Ecija*, órgano de los amigos del general López Domínguez en la expresada población.

El periódico reaparece con el carácter de funcionista.

Hemos recibido la visita de *El Magisterio Español* á quien devolvemos gustosos el saludo.

Un niño de cuatro años de edad, jugando al micocoles último en su casa de Ciudad-Real con una caja de cerillas, se comió varias de éstas. Advertido el peligro cuando el veneno había empezado á surtir sus efectos, fueron inútiles los auxilios de la ciencia médica, y la criatura falleció al día siguiente.

En la madrugada del viernes se alteró de nuevo el orden público en Marchena, con motivo de la cobranza de los consumos, habiendo sido apedreadas algunas casas de personas conocidas.

El gobernador dispuso la reconcentración de sesenta guardias civiles, con cuya presencia se restableció el orden.

El niño Pepito Colomer ha suicido al cielo á las 9 de la mañana de hoy.

A la misma hora del día de mañana se verificará el entierro.

Reciban sus queridos padres la expresión de nuestro sentimiento.

Nuestro ilustre jefe el general López Domínguez pasará el verano en Bagnères de Bigorre y en Biarritz.

Nuestro querido amigo D. Casio Clemente, hermano político del Director de esta publicación, ha obtenido por oposición una plaza de alumno interno en el Hospital General de Madrid.

Inútil es decir que le enviamos cariñosos parabienes.

Víctima de aguda enfermedad de la que ya en algunas ocasiones y á largos intervalos había tenido ataques, aunque no graves, falleció el viernes nuestro estimado amigo Joaquín Fernández Bermejo.

A su familia toda nuestro sentido pésame.

El *Suplemento* de nuestro colega *El Resumen* correspondiente al día 18 ha sido denunciado.

Lo sentimos.

La inmigración en la República Argentina va bajando considerablemente. En los cinco primeros meses del año pasado ascendió á 126.028, y en igual período de este año el número de inmigrantes sólo ha sido de 59.301.

Ha sido demandado ante los tribunales el *Diario de Zaragoza*, por un artículo titulado «El actor Gamazo».

En la noche del viernes fue robada la iglesia de San Pedro, en Huelva.

Varios jóvenes de esta localidad tienen la plausible idea de formar una «Sociedad Artística cooperativa», con el objeto de auxiliarse en casos de enfermedad.

Muy loable nos parece esta iniciativa, pues de llegar á realizarse la idea pronto tocarían los buenos resultados que proporcionan esta clase de asociaciones.

Oremos deben contribuir á su organización todos los que, por desgracia, se ven privados de una buena posición, y que raras veces pueden hacer frente á una enfermedad

por la escasez de recursos, y aun los que de regular fortuna pueden por este medio, sin grandes dispendios, hacerla más llevadera evitando los grandes desembolsos que pueden ocurrir en un momento dado.

Teatro Ayala.

Con escogida—aunque poca—concurrimos, verificóse el 16 del corriente la primera representación de la serie que piensa dar su este Coliseo la compañía que dirige el primer actor Sr. D. Gonzalo Lara.

Púsose en escena «La Encubridora», drama en tres actos del infortunado D. Antonio García Vao y D. José Francos Rodríguez.

Poco ó nada hemos de desear de la obra; conocido de todos es su mérito, y los elogios que la prensa le ha tributado, pero no podemos pasar sin dedicar un recuerdo á nuestro desgraciado paisano y exclamar: ¡Pobre García Vao! Cuánto esperaba de tí esta región manchega y con cuánto motivo fundándose en tu clara inteligencia y nobles sentimientos.

Bien podía concebirse esperanza, en quien con tanto brio hacía su aparición en las producciones teatrales.

La obra aleanzó una lucida interpretación, distinguiéndose la Sta. Julia González que en su difícil papel rayó á buena altura y los Sres. Lara y Pérez; el primero no necesita de nuestros alientos para trabajar con ahínco, puesto que es un actor de fama reconocida, y como tal estuvo como pedía estar, pero el Sr. Pérez es joven, comienza ahora su carrera y los merecidos elogios que puedan tributársele deben servir solamente, para estimular su buen deseo y avivar en él su amor al arte escénico, puesto que reúne buenas dotes y puede llegar á ser un excelente actor como así lo demostró interpretando admirablemente su papel.

La Sra. Fernández y el Sr. Vallejo, muy bien y coadyubando notablemente al buen éxito de la representación.

Representóse después el gracioso juguete titulado «Las diabluras de Perico» en el que además de la Sta. González y el Sr. Vallejo, tomó parte la Sta. Blanco haciendo un Perico muy diablo y muy mono.

La obra fué interpretada con mucho acierto, excitando la hilaridad del público su graciosa trama y abundantes chistes.

El cuadro de compañía resulta completo y necesario es que los daimielenses correspondamos á su afán por agradar.

El domingo se puso en escena la graciosa comedia en tres actos de los señores Campo-Arana y Estremera, nominada «Los Trajes de Christiana», en la que toman parte los principales actores de la compañía, interpretando fielmente la obra, manteniendo su interés á buena altura y cosechando gran número de aplausos.

Para terminar se representó «Un Tigre de Bengala» con gran acierto, excitando la hilaridad y caracterizando bien los personajes.

El público... le temió al viento y se quedó en su casa, de tal modo que puede decirse que fué una reunión familiar. ¡Oh, el amor al arte!

Pero luego nos quejamos cuando no hay compañía.

Y nos aburrinos.

Variedades.

LA INFLUENCIA.

Es el verdadero crédito. Sin ella nadie se abre camino ni llega á ser nada, aunque lo merezca.

Inagotable mina que benefician los estúpidos, sirve para contener al que trabaja y piensa, condenándole á perpétua miseria.

Quién no siente la precisa ductilidad en su espinaza y no se ve capaz de sumisión á un pierde el tiempo pretendiendo; hoy sólo hallan sitio, por lo regular, los que se arrastran.

¡Tener influencia! Es igual á lograr lo deseado.

Una recomendación sólida, algún desparpajo y natural instinto de adulación, consti-

tuyen hoy día el equipaje preciso á la fortuna.

¡Los amigos! Los hay de diversas categorías. Son mejores los que con la lisonja se alcanzan, á los que la verdadera gratitud proporciona.

Un amigo es igual á una letra de cambio; con referencias seguras no hay ninguno que no se coloque; mas si el negocio se ha de bajar, sin un tanto por ciento, que las pague otro.

Hubo un tiempo en que los Mecenas abundaban, y entre muchos necios algún hombre laborioso era protegido. Hoy es diferente; la recomendación es una especie comerciable, con referencia al recomendante y entre éste y el recomendado. No se da plazo; se paga á la vista.

Así se crean en política, ciencias, industria y comercio, las grandes notabilidades. Así se cotiza la hombría de bien, el talento, la actividad, la confianza y otra porción de cosas que parecen imponderables.

El negociante honrado, que espone sus capitales y su hora en las transacciones de comercio, no advierte que sin libros de contabilidad, sin géneros ni riesgos, hay quien cause su ruina y la del país, comerciando en especies no sujetas al arancel.

Que es inútil comercio el que se ejercita en géneros corrientes, cuando puede traficarse en asuntos que no exigen capital y tiempo.

¡O! La influencia, la recomendación lo puede todo, lo alcanza todo, así un puesto en la Academia como un taburete detrás de un mostrador ó un destino de baja estofa.

A la influencia se atribuyen, sin ambages ni rodeos, hasta las menores oscilaciones y ventajas. Un diputado levanta su voz acusadora; va á echar en cara al ministro su influencia personal en un asunto. Tal cacique acude al despacho de un egregio personaje; quiere contrarrestar la influencia de su contrario. Un sabio abandona sus libros y puesto de tiros largos se dispone á visitar notabilidades; pastel número ciento y tantos.

Sería no acabar nunca. Cada hombre se crea en nuestra sociedad una esfera de acción; en ella entran los paniaguados que han de ser defendidos á capa y espada; lo restante del mundo es el enemigo.

Luego vendrán hablándonos de grandes ideales, de progresos políticos, de virtudes, inteligencia, probidad, valor, etc.

¡Influencia, influencia, influencia!

Boletín religioso

Carmelitas Descalzas—En la mañana del domingo comunión general de las «Hijas de María» y por la tarde los ejercicios de costumbre.

El viernes y sábado se celebrará misa mayor en las dos parroquias.

Nuestro estimado amigo D. Adrian Pintado y Majan ha recibido las órdenes menores en el seminario conciliar central de Valencia, y por este motivo le enviamos nuestra felicitación.

Su Santidad el Papa ha cedido y mandado al Shah de Persia las insignias de la Orden de Pio IX por la protección que éste Soberano musulmán ha otorgado en su Imperio á los católicos.

Dice un periódico de Zaragoza que un rico propietario fallecido recientemente, ha dejado la cantidad de diez mil duros, con destino á las obras de terminación de una de las torres de la grandiosa Basílica del Pilar.

Al Municipio de Córdoba le ha sido devuelta por medio de un sacerdote, y mediante sereno de confesión, la cantidad de 10.000 pesetas.

Solución á la charada anterior QUEJA-JAQUE

Idem á la fuga de vocales.

La aritmética va á ser la perdición de mi casa: multiplicando sin tasa, me divide mi mujer.

CHARADA.

La prima, segunda y cuarta forman tres letras vocales la tercera nota de música y mi todo en los altares.

FUGA DE VOCALES.

r. s. l. t. v. b. n. m. z.
m. s. t. f. l. l. m. j. r.
u. r. l. e. r. u. t. p. e. h.
y. o. m. d. m. e. r. z. n.

(Las soluciones en el próximo número.)

MERCADO.

PRECIOS DE HOY EN LA CORREDURÍA.

Candeal, 9'25 pesetas fanega.
Gejer, 8'12 id. id.
Cebada, 4'87 id. id.
Vino tinto, 2'75 pesetas arroba.
Id. blanco, 2'25 id. id.
Aguardiente, 9' id. id.
Aceite, 9'37 id. id.

Daimiel: Imp. de Francisco Espadas Plaza Sta. María, 2, dup



LA SEÑORA
Doña Maria de la Concepción Pinilla y Sierra
DE GEREZ
HA FALLECIDO EL DIA 12 DE JULIO DE 1890
á los 26 años de edad
R. I. P.
Su desconsolado esposo D. Ricardo Gerez, hijos, madre, hermanos, padre
y hermanos políticos, tíos, primos y demás parientes,
Suplican á sus numerosos amigos se sirvan encomendarla á Dios.